

Vor- und Nachteile von Telearbeit

	Arbeitnehmer:innen	Arbeitgeber:innen
Vorteile	<ul style="list-style-type: none">+ Keine Anfahrtszeit+ Oft ungestörtes Arbeiten+ ... 	<ul style="list-style-type: none">+ Erhöhung der Flexibilität+ Senkung der Kosten für Büros+ ... 
Nachteile	<ul style="list-style-type: none">- Ständige Erreichbarkeit- Schwierige Trennung von Arbeit und Freizeit- Fehlender Austausch mit Kolleg:innen- ... 	<ul style="list-style-type: none">- Technischer Zusatzaufwand- Problem des Datenschutzes- ... 

Telearbeit bietet Arbeitgeber:innen und Arbeitnehmer:innen unterschiedliche Vor- und Nachteile. Die räumliche Trennung von Firmensitz und Arbeitsplatz erfordert neue Kommunikationsformen zwischen allen Beteiligten.